

jetzt die Ergebnisse Ihres Parteitages ein herausragendes Beispiel sind für die allseitige Entwicklung des Weltsozialismus, für die Stärkung der demokratischen Bewegung in der Welt, für die Verteidigung des Friedens und des Sozialismus, für die Beschleunigung der wissenschaftlich-technischen Revolution, für die Entwicklung der Zusammenarbeit zwischen allen Völkern, für die Solidarität mit den revolutionären Kräften, die unter verschiedenen Bedingungen kämpfen, gegen all das, was den Frieden in Gefahr bringt.

Im Lande von Karl Marx und Friedrich Engels entwickelt sich heute eine starke sozialistische Gesellschaft. Nehmen Sie, Genossen, unsere herzlichsten Glückwünsche entgegen.

VERTRETER DER PARAGUAYISCHEN KOMMUNISTISCHEN PARTEI: Liebe Genossen! Im Namen des Zentralkomitees der Paraguayischen Kommunistischen Partei grüßen wir herzlich und brüderlich die Delegierten des historischen X. Parteitages der SED und in ihrer Person alle Kommunisten, die heroische Arbeiterklasse und das werktätige Volk der Deutschen Demokratischen Republik und wünschen Ihnen vollen Erfolg in Ihrer Arbeit.

Gestatten Sie mir, Sie zu den großen Erfolgen bei der Erfüllung des letzten Fünfjahrplanes, bei der dynamischen Entwicklung der Wirtschaft, im sozialistischen Wettbewerb, bei der schöpferischen Teilnahme der werktätigen Massen am gesellschaftlichen Leben, zur ständigen Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes zu beglückwünschen.

Im krassen Gegensatz zu der in Krisen geschüttelten kapitalistischen Welt, in der die Arbeitslosigkeit und die Inflationsraten ständig steigen, in der die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen, politische Reaktion und Kriminalität herrschen, zeigt die vom ZK der SED aufgestellte Bilanz das Beispiel für die Überlegenheit des sozialistischen Systems wie auch die entscheidende Bedeutung der Freundschaft und Zusammenarbeit mit dem großen Lande Lenins, der Sowjetunion, und den anderen sozialistischen Staaten. Diese Erfolge leisten einen Beitrag zur Entlarvung der verleumderischen antikommunistischen und antisowjetischen Propaganda, sie sind das Ergebnis der wissenschaftlichen und kollektiven Leitung durch die Partei, sie sind das Resultat der schöpferischen Anwendung des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus, die Unterstützung im ganzen Volk gefunden hat.

Während die sozialistischen Länder, mit der Sowjetunion an der Spitze, für eine konsequente Friedenspolitik, für Entspannung und gegen das wahnsinnige Wettrüsten eintreten, unternehmen die imperialistischen Kreise, mit den USA an der Spitze, alles in ihren Kräften Stehende, um die internationale Situation zu komplizieren.

Unter dem Vorwand einer erlogenen „sowjetischen militärischen Bedrohung“ und des Kampfes gegen den „Terrorismus“ unterstützen sie offen die konterrevolutionären